

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLÉE LE 1^{ER} ET LE 15 DE CHAQUE MOIS
Abonnement : Canada \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

VOL. IX.

1 AVRIL 1910

No. 7

Ce numéro, par exception, contient 20 pages.

SOMMAIRE—Le fidèle intendant—Par l'entremise de S. S. Pie X—Un autre don généreux pour les Ruthènes—Visite de S. G. Mgr D'ontenville. O. M. I.—Visite pastorale de S. G. Mgr l'Archevêque en Saskatchewan—Nominations ecclésiastiques—L'œuvre de presse catholique des RR. PP. Oblats—Une leçon du Japon—Visite de S. G. Mgr l'Archevêque à Kenora—Qui fera la grande œuvre?—Districts de concentration—Au Sacré-Cœur de Winnipeg—Le "Canada Ecclésiastique"—Ding ! Dang ! Dong !—R. I. P.

LE FIDELE INTENDANT.

Nous attirons l'attention de nos lecteurs sur le compte-rendu suivant, expliquant comment le Souverain Pontife a disposé des dons généreux que la charité lui avait fait parvenir de toutes les parties de l'univers pour secourir les sinistrés de Calabre et de Sicile. Cette lecture est bien propre à accroître notre amour et notre confiance dans le Suprême Pasteur de nos âmes, qui sait si bien allier la fécllité de l'intendant aux délicatesses de la plus paternelle sollicitude.

Rendre compte de son administration, telle est la tâche imposée à chacun de nous par le Tout-Puissant, lorsque l'épreuve de cette vie aura touché son terme. N'ignorant point que la justice humaine n'a d'autre base que la justice divine, celui qui occupe la plus haute position qu'il est donné à un mortel d'occuper, vient d'autoriser la publication d'un rapport détaillé de la manière dont il a rempli un mandat dont l'avait investi la confiance universelle, rapport qui doit plus que récompenser ceux qui en toute assurance lui avaient confié ce dépôt et remplir d'admiration ceux qui n'ont pas la bonne fortune de savoir ce que comporte cette confiance.

Dans un volume de 77 pages, sorti récemment des presses du Vatican, il est donné un récit authentique du terrible désastre, tremblement de terre, incendie, raz de marée, qui, il y a eu un an le 28 décembre dernier, dévasta les deux rives du détroit de Messine. Le livre